

Cerca de 600 alumnos se presentarán a las Pruebas de Acceso a la Universidad - Información - 04/07/2021

Cerca de 600 alumnos se presentarán a la Prueba de Acceso a la Universidad

► La prueba extraordinaria tendrá lugar los días 6 a 8, con una mayor presencia de mujeres aspirantes (54,2%)

REDACCIÓN

■ Un total de 578 alumnos se presentarán en la UMH a las pruebas en la convocatoria extraordinaria, que se celebrarán del 6 al 8 de julio. El alumnado que, tras aprobar 2º de Bachillerato o un ciclo formativo de Grado Superior en la convocatoria extraordinaria de julio, se ha matriculado para realizar las PAU en la UMH es ligeramente superior al registrado en la convocatoria equivalente del curso anterior (530). Como es habitual, el número de mujeres que se presentan a estas pruebas 313 (54,2 %) es ligeramente superior al de hombres 265 (45,8 %). Un total de 561 son de bachillerato, mientras que 17 han completado un ciclo formativo de Grado Superior.

Once tribunales se encargarán de examinar al alumnado en 9 sedes, distribuidas a lo largo de la provincia: Denia (antigua sede de la Escuela de Idiomas); Benissa (Centre de Excel·lència); Altea (Facultad de Bellas Artes); La Nucía (sede universitaria de La Nucía); Sant Joan d'Alacant (edificio Marie Curie, campus de Sant Joan d'Alacant); Elche (edificio Altabix y Arenals); Orihuela - campus de Salesas (Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Orihuela); y Orihuela - campus de Desamparados (Escuela Politécnica Superior de Orihuela); así como Torrevieja (Auditorio Internacional de Torrevieja).